



Pelean ahora priistas por 'padrón inflado'

MARTHA MARTÍNEZ

El ex diputado federal Héctor Gutiérrez denunció ayer que el actual coordinador de la bancada priista en San Lázaro, Rubén Moreira, fue quien entregó al partido un padrón inflado, el cual derivó en la amenaza del Instituto Nacional Electoral de aplicar una multa millonaria.

Lo anterior luego de que Moreira expresó su apoyo al dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, a quien ex presidentes del partido le pidieron su renuncia, y dijo que es incorrecto analizar la crisis interna a la luz de resultados electorales, porque ésta viene desde años atrás.

“¿En qué condición recibió esta dirigencia al PRI? Con la confianza que te tengo, Alejandro, lo voy a decir: con una deuda de 600 millones de pesos, con un padrón inflado, sin expedientes y con una amenaza del INE de 150 mil pesos de multa por cada nombre de militante que no tuviera respaldo de ese expediente”, dijo Moreira el miércoles durante la sesión del Consejo Político Nacional.

En respuesta, Gutiérrez cuestionó al ex Gobernador de Coahuila si ya olvidó que, como secretario de Organización del CEN, entregó un padrón con más de 10 mil afiliaciones indebidas, en agosto de 2018.

“Estimado @rubenmoireiravdz el padrón inflado tú lo entregaste como Secretario de Organización del CEN del @PRLNacional en

agosto de 2018. Nos dejaste más de 10,000 de afiliaciones indebidas! Te adjunto el acuerdo del @INEMexico que lo acredita. O ya se te olvidó?”, escribió en su cuenta de Twitter.

En agosto de 2018, Gutiérrez fue designado secretario de Organización de su partido por la entonces presidenta nacional, Claudia Ruíz Massieu.

Con ello ocupó la cartera que había dejado vacante Moreira, quien fue nombrado secretario general del partido a la llegada de Ruíz Messieu a la dirigencia nacional.



■ Rubén Moreira fue relevado por Héctor Gutiérrez en la cartera de Organización del PRI en julio de 2018.